

Largas retenciones en los accesos de Elda y Petrer en hora punta

09/11/2020



La cola en la salida del Hospital era de más de un kilómetro.

A primera hora de la mañana de este primer lunes de cierre perimetral en el núcleo urbano conformado por Elda-Petrer, **los controles obligatorios para evitar que la población salga y entre sin justificación han provocado retenciones en todos los accesos a hora punta.**

En la rotonda de El Monastil, **la salida a la A-31 por el Hospital**, controlada por Policía Local, es donde se ha producido **el mayor atasco, pues la cola de vehículos para salir de la ciudad pasaba la rotonda de la avenida de La Mora**, a un kilómetro de distancia.



Mientras que Policía Local de Elda paraba a toda la población, **la Policía Nacional, situada en la salida de la avenida del Mediterráneo, hacía paradas aleatorias**, pues afirman que "no pueden parar a todo el mundo o habría un gran caos". Pese a ello sí se han producido retenciones en este punto.



Una vez pasada la hora punta, el tráfico **se ha aligerado y los conductores ya no han tenido que hacer largas esperas.**



Los puntos de acceso de la ciudad son por la A-31 por la salida 207 (avenida del Mediterráneo), salida 202 (Centros comerciales) y 201 (Hospital) y por la avenida

del Centro Excursionista desde Monóvar. Han quedado cerradas la CV-833 hacia Sax y en la autovía las salidas 205 (Avenida de Salinetas), la salida avenida del Guirney – Estación de servicio y la salida calle Peña del Sol (Polígono Salinetas).

El cierre perimetral comenzó el sábado a primera hora y se alargará por ahora durante 14 días naturales.



Retenciones en la avenida del Mediterráneo.